

Son 75 controversias constitucionales las que el PAN presentó

La alcaldesa de León, Alejandra Gutiérrez Campos, informó que al cierre de registros, 75 municipios presentaron sus controversias constitucionales en contra de la Ley de Comunicación Social del Gobierno Federal.

Ante el dirigente del Partido Acción Nacional en el estado, Eduardo López Mares, dio a conocer que este lunes fue la fecha límite.

https://www.elsoldeleon.com.mx/local/son-75-controversias-constitucionales-las-que-el-pan-presento-9614770.html